

Tätigkeitsbericht über das Jahr 1980/81

Am 13.12.1980 fand in der Gastwirtschaft Walter Emmel die Generalversammlung der F.W. Feuerwehr statt.

Anwesend waren 36 Mitglieder.

Wehrführer Felix Hackl begrüßte alle Anwesende, insbesonders die Ehrenmitglieder Walter Baum und Karl-Heinz Kreusel. Sowie Bürgermeister Krause, Ortsbrandmeister Schneider aus Steckenroth, und Ortsvorsteher Artur Schneider.

Anschließend gab Wehrführer Felix Hackl die Tagesordnung bekannt.

Punkt 1. Begrüßung

- " 2. Totenehrung
- " 3. Bericht des Schriftführers
- " 4. Bericht des Kassierers
- " 5. Entlastung des Kassierers
- " 6. Neuwahlen
 - a) Gerätewart, b) Zeugwart, c) Kassenprüfer
- " 7. Verschiedenes

Zu Punkt 2 Sämtliche Anwesende erhoben sich von den Plätzen, um den verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden zu gedenken.

Zu Punkt 3 Schriftführer Karl-Heinz OH verlas den Tätigkeitsbericht.

Zu Punkt 4 Kassierer Werner Schmidt II erstattete den Kassenbericht.

Zu Punkt 5 Die Kassenprüfer Lothar Fußol, Hans Gutperl und Günter Baum berichteten die Ordnungsgemäß geführte Kasse. Dem Kassierer wurde einstimmig Entlastung erteilt.

- Zu Punkt 6 a) Als never Gerätewart wurde Ingo Lebeda einstimmig gewählt.
b) Als Zeugwart wurde Rainer Emmel einstimmig gewählt.
c) Für das Jahr 1981 wurden die Kammeraden Kurt Kuhn, Paul Poths und Udo Proschke als Kassenprüfer gewählt.

Zu Punkt 7 Verschiedenes. Hier wurden die Anträge ein Grillfest am 1 Mai und einen Maskenball 1982 zu halten gestellt. Weiterhin wurde ein Ausflug geplant.

Wehrführer Felix Hackl schloß die Jahreshauptversammlung. Anschließend gab es noch ein gemütliches Beisammensein.

Am 1 Mai wurde ein Grillfest in der Turnhalle gehalten, da es durch Regen nicht auf Wieslat ausgeführt werden konnte. Der Maskenball ist für den 9 Januar 1982 vorgesehen.

Von der Jugendfeuerwehr wurden Frank Enders und Mathias Zens in die Feuerwehr aufgenommen.

Am 17. September hatten wir eine Alarmübung. Brandherd war die Obermühle.

Zur Jahreshauptversammlung in Holzhausen nahmen 18 Kameraden teil. Hier wurde Felix Hackl das silberne Brandschutzabzeichen am Bande verliehen.

Bei einem Kaminbrand, der aber schnell unter Kontrolle war, waren einige Wehrmänner.

Rainer Emmel hat einen Gruppenführerverlehrgang besucht. Matias Zens, Frank Enders und Harald Hackl sind zur Zeit auf einem 1. Hilfe Lehrgang, anschließend zu einem Grundlehrgang.

An Veranstaltungen hat unsere Wehr in Strinz-Trinitatis, Niederlibbach, Born und Hahn teilgenommen.

Endlich konnten wir am 14.3.1981 zu unserer Einweihung des Gerätehauses eingladen. Hier waren einige Gäste gekommen. Bürgermeister Krause überreichte Wehrführer Felix Hackl die Ehrenmedaille der Gemeinde Hohenstein.

Kreisbrandinspektor Oehmke, sowie Ortsbrandmeister Schneider sprachen ein paar Worte. Herbert Enders sprach im Namen des Landrats und überreichte ein Geldgeschenk. Ortsvorsteher Artur Schneider sowie Walter Baum vom Gesangverein, Heribert Schmidt vom Turnverein, Frau Machel vom Seniorenglub, Hans Lothar Enders vom Reitverein, Erwin Schwindt von der Feuerwehr Strinz-Trinitat. Manfred Rücker von der Feuerwehr Staffel überreichten ebenfalls ein Geschenk. Nicht zu vergessen unsere beiden Geistlichen Pfarrer Siedler und Pfarrer Diedmann. Josef Mosch überreichte im Namen der Feuerwehr an Felix Hackl ein Geschenk, für die vielen Stunden die er geleistet hat. Anschließend gab es ein kaltes Büfett, das mit sehr viel Sorgfalt von unseren Frauen hergerichtet wurde. Ihnen sei auch ein Dankeschön zu sagen. So wurde gefeiert bis in die späte Nacht.

Am 27.9.1981 hielt die Feuerwehr im Gerätehaus einen Tag der offenen Tür. Hier waren einige Nachbarwehren, sowie die Feuerwehr aus Hahn, mit ihrer Drehleiter gekommen, die sie vorführte. Für Essen und Trinken war auch gesorgt. So wurde dann auch bis spät Abends gefeiert.

Gott zur Ehr dem nächsten zur Wehr.